
 Welche Grafikkarte konnte mir empfehlen?Erledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 7. März 2018, 13:23

@dcpro11 Ich habe hier im Forum des öfteren gelesen, dass bei Adobe Produkten Nvidia-
Karten eine bessere Unterstützung haben. Da wäre dann eine 1050TI empfehlenswert.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36409-welche-grafikkarte-konnte-mir-
empfehlen/?postID=398053#post398053
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